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Leerstehende Gewerbeimmobilien zur Nutzung für Vereine

Antrag

1. Die Verwaltung überprüft, ob es im Bereich Ottostraße / Fiduciastraße und Umgebung,
aber auch anderswo in Durlach und Aue, kleinere Gewerbeimmobilien gibt, die schon
längere Zeit leer stehen und an deren Nutzung derzeit kein sonderlich großes Interesse
besteht (kleine Hallen, Büros, Lagerräume o.ä.) .

2. Sofern sich ein positives Ergebnis darstellt, nimmt die Verwaltung mit den Eigentümern
Kontakt auf und übernimmt zwecks Anmietung oder Erwerb eine Vermittlerrolle
zwischen Immobilieneigentümern und Gruppen/Vereinen (insbesondere Musikvereine).

Begründung

Vermehrt gibt es den Wunsch nach Räumlichkeiten, besonders zum Proben für Musizierende,
aber auch für sonstige interne Vereinsaktivitäten. Die Kapazitäten sind äußerst gering und nur
durch Zufall oder interne Verbindungen kommt man seitens der Interessierten an Informationen
über vermietbare Räumlichkeiten heran. Stadtverwaltung, HGW und Wifö sind näher am
aktuellen Geschehen und könnten somit eine wertvolle Unterstützung auf der entsprechenden
Suche sein.
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